

¿Empiezas a invertir?

No cometas estos 3 errores

Cómo evitar tres de los errores más frecuentes que cometen los inversores novatos

1

Centrarse en el corto plazo

Sesgo de presente

Las personas preferimos las recompensas inmediatas, aunque las lejanas sean mucho mayores.

Las pérdidas a corto plazo

Pueden desanimarnos y provocar que renunciemos a invertir. No obstante, a largo plazo los mercados suelen ofrecer rentabilidades interesantes.



Ejemplo

A lo largo del tiempo, S&P ha conseguido una rentabilidad anualizada superior al 8%, capeando crisis como la II Guerra Mundial, la burbuja de las .com o la pandemia del COVID.

2

No saber decir “adiós”

Los seres humanos somos muy reacios a reconocer que nos hemos equivocado. Tendemos a mantener inversiones perdedoras porque nos negamos a cerrarlas con rentabilidades negativas.



Si nuestro activo se devalúa

Debemos tomar distancia y analizar fríamente si se trata de un acontecimiento puntual o si es víctima de un deterioro permanente. En este caso, lo más razonable es asumir la pérdida y pasar página cuanto antes.

Es fundamental no empeñarse en mantener una apuesta fracasada.

3

Dejarse llevar por los demás

Tenemos que discriminar la información de calidad de las promesas sin fundamento. Se trata de una tarea complicada por al menos dos razones:

Sobreestimamos los consejos que recibimos de nuestros amigos y familiares: “Si la mayor parte se comparte así, será por un buen motivo”.

Valoramos en exceso los consejos de las personas famosas que admiramos, incluso aunque no tengan experiencia en la materia.



Confía en los contenidos más “académicos” y menos comerciales, contrastando toda la información de tu entorno y medios de comunicación.